



## Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado- Morena)

“Presentamos ayer un punto de acuerdo para el titular de la Consar para que nos explique el por qué suspendieron la posibilidad de transferir cuentas de una afore a otra cuando un trabajador lo solicite y por qué después de haber revertido esta suspensión, en teoría, se debería normalizar la posibilidad de traspasar cuentas entre afores. Hemos recibido quejas y señalamientos de inconsistencias para los traspasos. Los trabajadores alegan que no han podido realizarlos, que tardan y que piden requisitos adicionales a los que normativamente están previstos”.

<https://drive.google.com/file/d/1f9qZj1U5TwjBCvPQr9FwW7LaMrYcqWeO/view>